

**Récit**

l'est histoire d'un petit garçon qui avait  
3 animaux: un chien, une tartue et une grenouille.  
Le garçon s'apprête à aller au restaurant donc il  
se prépare pour l'occasion. Le garçon emmène avec  
lui sa grenouille. Peu de temps après être arriver au  
restaurant la grenouille bondit de la poche du garçon  
sur l'orchestre. L'orchestre trébucha et se fit mal.  
La grenouille bondit à nouveau et atterrit  
dans un plat plein de salade. Les gens se  
mettent en colère et la grenouille saute dans  
un verre. Une femme tombe dans les pomme.  
Le renneur en colère prend la grenouille par  
les pattes et le garçon n'en a pas pris et dit:  
"arrêter me la jette pas ce c'est la mienne." Comme  
les monde l' regardait la famille du petit  
garçon. La famille fut repartir suite à cette  
accident. La mère, le père, et sa soeur lui faisait  
de la tête. Et lui il tenait sa grenouille toute  
étourdie et lui était très gêné.



**CONSIGNE ÉCRITE**

Aujourd'hui, tu vas écrire la version définitive  
de l'**histoire de la grenouille qui se retrouve dans un restaurant**.

D'abord, relis bien ton premier texte. Vérifie que c'est vraiment une histoire qui ressemble aux histoires ou aux contes que tu connais.

Tu peux apporter des améliorations et changer des choses.

Recopie l'**histoire** sur la nouvelle feuille.

Enfin, fais attention à l'**orthographe**.

\* être

Il était une fois un petit garçon qui avait trois animaux : un chien, une tortue et une petite grenouille. Le petit garçon se prépare pour aller au restaurant. Le garçon emporte avec lui sa grenouille. Une fois arrivé au restaurant la grenouille bondit de la poche du garçon et percute de plein fouet l'orchestre qui se trouvait juste à côté. Les gens de l'orchestre sont en colère mais la grenouille continue et bondit à nouveau dans un plat de salade cette fois. Les gens du restaurant commencent à s'enivrer. La grenouille saute dans un verre et une femme tombe dans les pommes. Le serveur en colère pris la grenouille par les pattes pour la jeter dehors mais le garçon s'en aperçus et dit : arrêter de la jeter pas c'est la mienne ! Tous le monde regardait la table du petit garçon. La famille dut partir ensuite à cet accident et à cette honte. La mère, le père et la soeur du petit garçon lui faisait la

tête. Et lui tenait sa grenouille toute grise et  
lui étais très gêné d'avoir emener sa grenouille  
avec lui.